
Delibera n. 72 del 29 settembre 2005 

 
Sindaco: Giannantonio Maria Teresa 

 
Interrogazione 1 

Interrogante: Nenna Nenna Settimio – L.C. Insieme per il 
Futuro 

 
   Il sottoscritto Consigliere Comunale Nenna Nenna Settimio 

INTERROGA 

- la S.V. per conoscere se la pista ciclabile è stata collaudata; 
- in caso affermativo, chi è stato il collaudatore; 
- se è a conoscenza che la pista ciclabile, a distanza di pochi 

giorni dall’inaugurazione, risulta gravemente lesionata in 
più punti lungo il tragitto, e che sulla pista stessa insiste 

una porzione di fabbricato diroccato che potrebbe arrecare 
danni a chi lo percorre. 

   Chiede risposta orale nel prossimo Consiglio Comunale. 
   Distinti saluti 
San Vito Chietino 5/9/2005 

 
F.to Nenna Nenna Settimio 

 
Risposta 
   La pista ciclabile è stata collaudata dal Direttore dei Lavori, 
arch. Francesco Bucci, che ha prodotto certificato di regolare 

esecuzione datato 14.6.2005. 
   In effetti, a breve distanza di tempo, l'Ufficio Tecnico, 
procedendo ad un sopralluogo, ha rilevato delle lesioni lungo il 

tragitto, che sono state contestate all'impresa che ha realizzato i 
lavori, tenuta, come noto, per legge, a riparare i vizi emersi 

entro 10 anni dall'esecuzione dell'opera. 
   L'impresa ha assicurato che provvedere prontamente alla 
riparazione delle lesioni e al ripristino dei luoghi a perfetta regola 

d'arte. 
   La porzione di fabbricato che insiste sulla pista non è stata 

espropriata (per l'abbattimento) perché eccessivamente onerosa 
rispetto alle finalità di utilizzo della pista stessa, che, 
ricordiamolo può essere percorsa solo da pedoni o biciclette, e 

non certo da auto di formula uno. 
   Detto fabbricato, a giudizio del responsabile dell'Ufficio 

Tecnico, pur essendo diroccato, per il momento è assolutamente 
stabile e non costituisce minaccia per i passanti. 
   Viene, comunque, monitorato costantemente dall'Ufficio 

Tecnico e si prenderanno tempestivamente opportuni 
provvedimenti, se la situazione dovesse minacciare di evolvere 

in senso negativo. 
F.to Giannantonio Maria Teresa 

 

   Su richiesta del Sindaco il firmatario dell'interrogazione 
dichiara che non è bene che un fabbricato diroccato intralci il 

percorso e richiede che il controllo sull'operato delle imprese 
appaltatrici dei lavori sia più assiduo dal momento che le scarse 
risorse a disposizione del Comune vanno spese con oculatezza. 


